

Al despertar

Publicado por: papajumed

Publicado el : 19-3-2011 3:32:07

Observo en la lejanía
el sol se quiere asomar,
entre la niebla despierta el día,
nos sorprende la luz solar.

Allí abrazados pasamos
una noche sin tener en que soñar,
al firmamento le reclamamos,
un amor no se pudo realizar.

Deseamos dormir en la arena
para contar las estrellas del cielo,
el crepúsculo rompió la cadena
dejando solo un revuelo.
Y caminamos jugando
entre marullos y las olas del mar,
en un rincón te seguí amando,
hasta a tus cauces quise llegar.

¿Qué me importa si las estrellas
se quisieron ocultar
en una noche tan bella
y romántica para amar?

El firmamento celoso
solo se quiso callar,
era el testigo silencioso
cuando te amé al despertar.

Julio Medina
18 de marzo del 2011